

Ketua Permabudhi Banjarnegara pimpin Puja Bakti Waisak 2565 BE / 2021 M, Desa Sokaraja kec. Pangentan Kab. Banjarnegara

Christian joharianto - BANJARNEGARA.INDONESIASATU.CO.ID

May 27, 2021 - 08:38



Banjarnegara., Dalam menyambut Hari Raya Waisak 2565 BE / 2021M, umat Budha yang berada di Banjarnegara khususnya Dusun Windusari Desa Sokaraja Kec. Pangentan, melakukan Puja Bhakti (Sembahyang) dan Dharmasanti yakni rangkaian perayaan Waisak untuk saling memaafkan antar sesama demi mencari kedamaian pada Tri Suci 2021. Umat Budha yang berada di Banjarnegara kec.

pagentan dengan sebanyak 183 penganut agama Buddha, pelaksanaan ibadah Di pimpin langsung oleh Waridhi ketua Pengurus Umat Budha Indonesia (PERMABUDHI) Banjarnegara , ibadah dimulai pukul 17.00 sampai dengan pukul 21.00 bertempat di Vihara Darma Sari pada Rabu sore (26/05/2021). Beberapa serangkaian kegiatan Waisak yang di lakukan, yaitu Puja Bakhti pembacaan do'a selama 30 menit dan di lanjutkan pemaparan darma, setelah itu masuk pada pokok terpenting dari Waisak adalah semedi sampai pukul 18.20, karena di dalam jam tadi terdapat detik detik Waisak yaitu pukul 18 lewat 13 menit 30 detik.

Sebelum kegiatan perayaan hari raya Waisak, ketiga unsur pilar di bantu Ormas juga telah melaksanakan sterilisasi di dalam dan di luar Vihara, mengecek sarana dan prasarana untuk penerapan protokol kesehatan diantaranya adanya thermogun sebagai alat pengukur suhu tubuh, sarana mencuci tangan dan sabun yang disediakan, pengaturan jaga jarak serta memastikan pengunjung Vihara Darma Sari ini memakai masker.

Pelaksanaan Waisak kali ini sangat berbeda karena di masa Pandemi seperti ini protokol kesehatan juga merupakan salah satu syarat keharusan bagi setiap warga yang akan melaksanakan ibadah di Vihara Darma Sari.

Waridhi Mengatakan " Bahwa pihaknya berterima kasih atas kedatangan Bapak Kapolres Banjarnegara AKBP. Fahmi Arifrianto, SH, SIK, MH, M.Si. beserta jajarannya, Kapolsek Pagentan AKP. Mukmin serta Anggotanya, Kapolsek Wanayasa IPTU. Bambang Irianto, Bapak Koramil 18/Pangentan Kapten. CPM. Teguh Budiono beserta Anggotanya, dan Bapak Jamhar Kades Sokaraja, tidak lupa rekan rekan dari Ormas, yang telah ikut mengamankan pelaksanaan Waisak kali ini."

Sebuah Kerukunan umat beragama terlihat sangat harmonis dan saling hormat menghormati di desa sukoraja kec. Pagentan ini, " saya sebagai kepala Desa Sukoraja mendukung kegiatan beribadah dari beragam agama termasuk Waisak ini , serta tak lupa saya ucapkan selamat hari Waisak kepada umat Budha yang hari ini sedang melaksanakan " ujar Jamhar kades Sukoraja. (Christian).